

## Actualités GRECO



### Le GRECO se dévoile sur BFM Business

Le professeur Michel Lefranc fait découvrir aux téléspectateurs de BFM Business le GRECO. Ce groupement de recherches et d'études sur la chirurgie robotisée, situé à Amiens, est porté par l'UPJV.



### GRECO : première pose mondiale d'implants zygomatiques assistée par robot

Encore une première mondiale pour le GRECO ! Les membres du Groupement de Recherches et d'Études en Chirurgie rObotisée) ont participé le 12 octobre 2020 à la première pose mondiale d'implants zygomatiques assistée par robot.



### Le GRECO continue de préparer la chirurgie de demain

Encore une première mondiale pour le GRECO !



### Emmanuel Macron lance le GRECO !

À l'occasion de l'inauguration du Pôle universitaire Citadelle, à Amiens le 21 novembre 2019, le

Président de la République  
Emmanuel Macron a officiellement  
lancé le GRECO.



### Projet e-mOove : le GRECO avance sur le diagnostic de la maladie de Parkinson

Deux unités de recherche de  
l'UPJV, associées au GRECO  
(Groupement de Recherches et  
d'Études en Chirurgie Robotisée),  
développent dans le cadre d'un  
partenariat public-privé une  
combinaison intelligente et  
connectée. L'innovation pourrait  
être, à terme, utile au diagnostic  
de la maladie de Parkinson.